



**GANAN COMICIOS.** Tegucigalpa, Honduras, Noviembre 26 (Reuters). José Azcona Hoyo, ganador de los comicios presidenciales del Domingo anterior en Honduras, es felicitado por su esposa Angélica Miriam, derecha, y por su hija Mirlam Elizabeth, al conocer los resultados dados por el Tribunal Nacional Electoral.

## EU y Europa apoyan plan de sanidad en CA

Madrid, Noviembre 26 (DPA). Estados Unidos y varios países europeos anunciaron hoy en Madrid su apoyo político y financiero a un plan de sanidad para Centroamérica y Panamá.

La decisión fue adoptada en la conferencia sobre este plan de sanidad que se está celebrando en la capi-

tal española. Mientras Estados Unidos apoyará el plan con 200 millones de dólares en los próximos diez años, España lo hará con diez millones, Suecia con 20 millones, Noruega con 13 millones, Italia y Alemania con 15 millones, y los Países Bajos con 17 millones, en su mayoría en un plazo de cinco años.

## Gran Bretaña rechaza negociar con Argentina

Naciones Unidas, Noviembre 26 (AP). Gran Bretaña rechazó hoy la apelación de siete países latinoamericanos y otros no alineados de negociar con Argentina el futuro de las Islas Malvinas.

El Embajador británico John Thomson rechazó la

posición argentina por considerar que implícitamente abarca el tema de la soberanía Isléña.

"Ya sea que lo quieran expresar de una manera llana o disfrazada, eso es cosa de ellos, pero el tema de la soberanía está allí", afirmó Thomson.

## Malta tiene al jefe de plagio de avión egipcio

La Valeta, Malta, Nov. 26 (AP). Las autoridades identificaron hoy a un herido de 20 años como el presunto jefe de los aeropiratas que desviaron un avión de Egyptair.

El vocero gubernamental Paul Mifsud dijo en conferencia de prensa que el individuo se identificó como Omar Marzouki, tunecino. Dijo que estaba en

condiciones satisfactorias en el hospital St. Luke, fuertemente custodiado por la policía. Pero advirtió que "sus condiciones no permiten todavía un interrogatorio exhaustivo".

Una israelí de 23 años fue declarada clínicamente muerta en el mismo hospital, dijeron las autoridades.

# Egipto iría a una guerra con Libia

El Cairo, Nov. 26 (UPI). El presidente Hosni Mubarak advirtió hoy que Egipto podría recurrir a la guerra "para mantener la paz", luego de responsabilizar a Libia por el asalto de un avión egipcio, que terminó con la muerte de 60 personas.

El mandatario egipcio fue preguntado por los periodistas cuáles serían las próximas medidas que adoptará Egipto y si éstas incluían la opción militar. "No puedo hacer comentarios sobre la acción militar", respondió Mubarak.

"Pero si recurrimos a la guerra será

por la causa de la paz", dijo.

Mubarak también acusó del asalto del avión de Egyptair a una facción palestina encabezada por Abu Nidal, que se opone al líder de la Organización para la Liberación de Palestina.

"No somos belicistas sino los campeones de la paz", afirmó el presidente. "No hablaremos sobre opciones, pero reclamaremos nuestros derechos".

El mandatario afirmó que aunque "Libia condenó el asalto, tenemos nuestras

# Azcona favorece diálogo de Honduras-El Salvador

Tegucigalpa, Noviembre 26 (AP). El virtual presidente electo José Azcona Hoyo anunció hoy que durante su gestión estrechará aún más los vínculos de Honduras con Estados Unidos tras introducir modificaciones sustanciales a la política exterior del país.

"Soy amigo de Estados Unidos... y siempre he admirado su firme tendencia a mantener el sistema democrático para beneficiar a su pueblo. Por ello, en ningún momento romperé con Estados Unidos y, por el contrario, pretendo seguir siendo un mejor aliado", señaló el

dirigente del Partido Liberal, que obtuvo 263.870 votos en los datos preliminares de los resultados de las elecciones del Domingo.

Hasta ahora han sido escrutados 219 de los 284 municipios del país debido a problemas en las telecomunicaciones. Según esas cifras, Azcona Hoyo ganó en 11 de las 18 provincias de Honduras.

A favor del diálogo

Azcona Hoyo sostuvo que "estoy en favor de un diálogo

—Pasa a la página 34—

## 120 Contras caen en combates

Managua, Noviembre 26 (AP). El Ministerio de Defensa informó en la tarde de ayer que sus tropas diearon muerte a 120 rebeldes en combates ocurridos en el Norte y centro del país en los últimos seis días.

Los más recientes combates se desarrollaron ayer en Cara de Mono, 12 kilómetros al noroeste de Muelle de los Bueyes, provincia de Chontales, 140 kilómetros al Este de aquí, cuando una fuerza rebelde de 150 hombres atacó la pequeña población.

Una parte militar difundido esta tarde por el Ministerio de la Defensa a través de la emisora estatal "La Voz de Nicaragua" dijo que 18 rebeldes fueron muertos por el Ejército en el ataque y que por lo menos un soldado murió.



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**SOBRE CUMBRE.** Bonn, Noviembre 26 (Reuters). "Esperamos que los resultados de la cumbre contribuyan a mejorar las relaciones entre Alemania Occidental y el Este", expresó el Canciller Helmut Kohl.

## Guerrillera de 17 años lanza ataque suicida en Beirut

Beirut, Noviembre 26 (AP). Una guerrillera de 17 años lanzó hoy un ataque suicida contra una posición de la milicia apoyada por Israel "Ejército del Sur del Líbano" y fuentes de la resistencia dijeron que por lo menos siete personas resultaron muertas o heridas.

Informes desde la ciudad portuaria de Saïda identificaron a la guerrillera como Hamida Mustafa Al-Taher, nacida en Brasil e inscrita al Partido Árabe Socialista Baath, pro-sirio.

Pero voceros del partido en Beirut insistieron que la guerrillera nació en Siria.

AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



**EXPLICA ASALTO AL AVION.** El Cairo, Noviembre 26 (AP). El general Kamal Attia, jefe de los comandos egipcios que asaltaron el avión que había sido

secuestrado por cinco terroristas árabes, explica cómo se realizó el ataque. En la acción suicida murieron sesenta personas, incluyendo ocho menores de edad.

## "Cuba sufre su peor catástrofe del siglo"

Miami, Noviembre 26 (AP). El Presidente cubano Fidel Castro dijo al regreso de un recorrido por cañaverales inundados que el huracán Kate era "la peor catástrofe natural" que ha afectado la economía del país durante este siglo.

"Tenemos que hacer un esfuerzo excepcional, una movilización excepcional" para superar la situación dejada por el huracán, dijo

Castro en un discurso transmitido por la Radio Nacional y captado aquí.

Kate fustigó la isla hace una semana con vientos hasta de 160 kilómetros por hora. El ciclón dañó las cosechas en seis de las 14 provincias, dijo Castro.

Agregó que no podía calcular el total de daños infligidos a la zafra. El azúcar es el principal producto de

—Pasa a la página 17—

## Breves Internacionales

### Azcona apoyará Frente Solidario AL

Tegucigalpa, Nov. 26 (AP). El virtual nuevo Presidente de Honduras, José Azcona Hoyo, anunció hoy que apoyará la creación de un frente solidario de América Latina para lograr la justa readecuación de la deuda externa, mejores términos en el intercambio comercial y la disminución de las altas tasas de interés a los empré-

—Pasa a la página 42—

## Europa aprueba acción de comandos egipcios

Londres, Noviembre 26 (AP). Los gobiernos de Europa Occidental aprobaron hoy el ataque de comandos egipcios como una medida firme contra el terrorismo pero algunos comentaristas de medios de comunicación criticaron la operación de rescate del avión secuestrado.

Sesenta personas resultaron muertas durante el secuestro y posterior ataque al Boeing 737 de la empresa Egyptair estaciona-

do en una pista del Aeropuerto Luqa en Malta. La crisis producida durante el pasado fin de semana y sus consecuencias han sido el principal tema de casi todos los noticieros de radio y televisión y de artículos en los periódicos de Europa Occidental.

La mayoría de los comentaristas enfocó la necesidad de cooperación entre los gobiernos occidentales

—Pasa a la página 45—